

**HERMANDADES | Resucitado**

**Rafael Pérez de Rosas toma posesión como nuevo Hermano Mayor del Resucitado**

**Sustituye en el cargo a Fernando Yébenes, que ha ejercido como tal durante los últimos ocho años**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 17 de febrero de 2014 - 17:11



La iglesia de la Virgen de la Cabeza acogía el pasado sábado el acto de toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la Real y Venerable Hermandad de María Stma. de la Cabeza y Ntro. Padre Jesús Resucitado.

Tras la celebración, el 14 de diciembre, de las elecciones a Hermano Mayor en la congregación de la mañana del Domingo de Resurrección prieguense, en la que Rafael Pérez de Rosas Baena fue proclamado nuevo Hermano Mayor, tras obtener 133 votos a favor, de los 135 emitidos, y una vez aprobada por el obispado de la Diócesis la composición de la Junta de

Gobierno, la sede canónica de la Hermandad acogía este protocolario acto, en el que dio cita una amplia representación del mundo cofrade prieguense.

A diferencia de otras tomas de posesión recientes, la del Resucitado se desarrolló antes de la Eucaristía y sin la participación de la Agrupación de Cofradías, cuyo guión sí que presidía la parte derecha del altar mayor. Salvo este pequeño detalle, el acto transcurrió con total normalidad, jurando sus cargos ante los estatutos de la Hermandad y la sagrada Biblia los integrantes de la nueva Junta encabezada por Rafael Pérez de Rosas Baena, ejerciendo como vice Hermano Mayor Fernando Yébenes Amores, que durante los últimos ocho años ha sido el máximo responsable de la Hermandad.

Completan la amplia junta Sergio Moreno Rodríguez (Secretario); Rocío Osuna Requerey (vice Secretaria); Rafael Yébenes Cuesta (Tesorero); Ana Yébenes Calvo (vice Tesorera); Trinidad Cubero Rivera (Camarera); María del Carmen Aguilera García, Rosario Castro Ávila, Carmela Calvo Montes y Aurora Cobo Alcalá (Ayudantes de Camarera); Araceli Pérez de Rosas Baena y Carolina González Pérez de Rosas (Vocales de Cultos); Pilar Muñoz Serrano (Vocal de Evangelización); Caridad Serrano Ávalos y Pilar Expósito Jiménez (Vocales de Caridad); Fuensanta Berajano Fuentes (Vocal Estación de Penitencia); Francisco Medina Serrano (Vocal Atención a Infantiles); Rafael González Extremera (Fiscal); Manuel Cubero Rivera (Mayordomo del Cristo); Francisco Cubero Rivera (Ayudante Mayordomo del Cristo); Francisco Sánchez Delgado (Capataz trono Cristo); Manuel Jesús Osuna Pérez (Ayudante Capataz trono Cristo); Juan Antonio Aguilera Sánchez (Capataz trono Virgen); María Jesús Barrientos Yébenes (Ayudante Capataz trono Virgen); Francisco Pérez García (Alcalde de Carretas); Manuel Osuna Ruiz (Vocal de Comunicación y Protocolo); Fernando Yébenes Aguilera, Jesús Sánchez Delgado, Andrés Pérez Sánchez (Vocales Agrupación Musical); Antonio González Sánchez (Vocal Banda de Tambores); Isaac Ruiz-Ruano Romero (Responsables enseres Banda); José Luis Sansaloni López (Archivero); Esperanza Cañadas Aguilera, María del Carmen Sánchez Ruiz, Elisa Ruiz Gálvez, Rosario Aguilera García, Emilia Hinojosa García, Rocío Jiménez Madrid (Vocales de Roperio); Marta Pérez Castro, Manuel Padilla Cañadas, Alfredo Rogel Serrano, María José Ortiz del Caño, José Manuel Aguilera Yébenes, y Sofía Cañadas Campaña

(Vocales de Juventud); Isabel Hinojosa García, Jesús Padilla Herrero, Miguel Ángel Molina Sánchez y Margarita Adame (Vocales Fiestas de Agosto); José Antonio Valdivia Pérez, Alfredo Muñoz Pareja, José Antonio Pérez Luque y Juan Castillo Caballero (Vocales de Romería); Cristian Aguilera Hinojosa (Vocal de Mantenimiento); y Victoria de la Rosa Serrano, Antonio Fernández Pareja, Antonio Hinojosa Santisteban, y Antonio Bermúdez Aguilera (Vocales Consejeros).